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Мы живем в последние дни последнего 

времени перед вторым пришествием 

Христа. Когда Он придет, на земле будет 

только одно Царство – Царство Господа 

Иисуса Христа. 

Наша задача – проповедовать Евангелие 

так, чтобы люди почувствовали его вкус, 

сладость. Чтобы человек обратился к Богу, 

в его жизнь могут приходить разные 

обстоятельства. Но порою мы не то, чем 

должны быть. Если Бог даст такие ситуации, будет ли у нас ответ для человека, помазание и 

сила Духа Святого? 

В то время, когда мы спорим о втором пришествии Христа, восхищении Церкви, 40% 

населения земли не слышали ничего даже о первом Его приходе. Потому что церковь, как 

светильник, поставленный Богом на земле, угасает… 

Причины угасания светильника народа Божьего: 

1. Злословие родителей, старшего поколения, служителей, лидеров, начальствующих. 

Еф.6:2-3 «Почитай отца твоего и мать, это первая заповедь с обетованием: 3 да будет тебе 

благо, и будешь долголетен на земле». 

2. Положение нашего ока. Многим людям глаза приносят много вреда. Через язык в жизнь 

человека приходит около 45 видов грехов. Тогда сколько их приходит через глаза? Мтф.6:22-

24 «Светильник для тела есть око. Итак, если око твое будет чисто, то все тело твое будет 

светло; 23 если же око твое будет худо, то все тело твое будет темно. Итак, если свет, 

который в тебе, тьма, то какова же тьма? 24 Никто не может служить двум господам: 

ибо или одного будет ненавидеть, а другого любить; или одному станет усердствовать, а о 

другом нерадеть. Не можете служить Богу и маммоне».  

На чем сфокусирован взгляд христиан? 

- похоть. Иисус принес учение, которого люди не понимали, не принимали и не ожидали. В 

неискупленном теле светильником является око (глаза). Если Дух Божий возжигает наш 

светильник, Он отслеживает наш взгляд, куда и на что мы смотрим. Братья, куда смотрят ваши 

глаза, когда вы в городе? Когда проходят женщины в открытой одежде? Позволяете ли вы 

своим глазам блуждать?  

В человеке есть естественные желания, которые подконтрольны ему, и противоестественные, 

которые являются похотью и неконтролируемы.  

Почему некоторые мужчины, в том числе и верующие, выхватывают глазами именно девушек, 

женщин, одетых откровенно? Почему они не видят рядом бабушку с большой сумкой, которой 

нужно помочь? Потому что у бабушки нет того, что им нужно. Око (взгляд) показывает 

желание. Библия говорит, что есть похотливое око, надменное, гордое и т.д. Есть мужчины, 

которые смотрят на женщин с вожделением. Женщины, вы способны определить, как 

мужчина смотрит на вас? Конечно. Когда чужой мужчина смотрит на женщину похотливо, это 

мерзко для женщины. А если такое в церкви происходит? Есть сестры, которые ловили на себе 

подобные взгляды верующих мужчин. Трудно это признать, но это правда. 

Светильником тела является око, но если око худое (грязь проникает в твое око), то тело твое 

будет темно. А в этом теле Бог поместил Духа Святого, оно храм.  

Когда вы смотрите на успех другого человека, какую информацию ваши глаза передают 

вашему духу и что дух пишет на вашем лице?  

Куда бы мы ни пришли, наши глаза выдают нас. Мтф.15:11 «не то, что входит в уста, 

оскверняет человека, но то, что выходит из уст, оскверняет человека». Общество людей, 



которое было мерилом, радовалось с радующимися и плакало с плачущими, поменялось 

полностью. Многие верующие сегодня плачут, когда кому-то хорошо, и радуются, когда кому-

то плохо. Видя материальный успех другого, что мы говорим о нем? 

Еще в ранней апостольской церкви зависть перекочевала на духовные вопросы: кто лучше 

проповедует, поет и т.д. Двум господам ты не сможешь служить. Помазание твоей проповеди 

покажет, кому ты посвящен. Кто-то проповедует Христа искренне, а кто-то притворно. Чтобы 

проповедовать, нужно призвание и посвящение. 

Иов.31:1 «Завет положил я с глазами моими, чтобы не помышлять мне о девице». Если мы 

посвятили свою жизнь Богу, в завете ли мы с глазами? Или же глаза все еще соблазняют нас? 

Кто-то скажет: «Я, куда ни посмотрю, везде грязь вижу». Потому что светильник погас… Он 

уже не просвещает тьму, поэтому кругом грязь. 

Все начинается с глаз, а заканчивается посвящением кому-то. Не получится служить Богу и 

богатству, потому что об одном будете усердствовать, а о другом нерадеть. Но в конечном 

итоге одного вы будете любить, а другого – ненавидеть. Наши глаза определяют наши 

приоритеты, приоритеты определяют ценности, а ценности – нашу любовь. 

Мтф.25 притча о 10 девах. Пять было мудрых и пять неразумных. В числе каких я? Почему 

светильники одних стали угасать? Мы говорим, что масла (Духа Святого) им не хватило. Если 

определять наличие Духа Святого по исполнению Духом, то многим сегодня не хватает. 

Светильники стали угасать, потому что стали меняться ценности этих людей. Жених замедлил, 

ушло чувство ожидания (сегодня-завтра-послезавтра Жених придет), ответственности. Ну 

если Господь нескоро придет, то нет смысла бодрствовать. Начали меняться жизненные 

ценности, и светильники стали гаснуть… 

Когда-то в христианстве очень ценились собрания верующих. Какую цену люди платили за 

каждое богослужение? 50 рублей штрафа стоило одно собрание. Люди получали 70-100 

рублей. Милиция переписывала людей, давали штраф, а на следующее собрание человек шел 

с трепетом – если перепишут опять, то жить будет не за что. В каком пренебрежении сегодня 

собрания! Если наш глаз светлый, то он просвещает наше тело, и оно будет там, где наш дух, 

светильник. 

Бог зажег наш дух, в момент произошла переоценка ценностей. Но Жених замедлил, и нам 

стало хорошо жить. Церковь, не обманывайтесь и не лгите на истину, нам хорошо жить. Если 

бы было плохо, в церкви не хватало бы мест, столько было бы людей. Когда становится плохо, 

наполняются церкви всех деноминаций. А сегодня нам хорошо жить. 

Подумай про свое око. Почему Христос так строго говорил: «Если же правый глаз твой 

соблазняет тебя, вырви его и брось от себя, ибо лучше для тебя, чтобы погиб один из членов 

твоих, а не все тело твое было ввержено в геенну» (Мтф.5:29)? Как это? Христос говорил это 

образно, что лучше без одного глаза войти в Царство Божие, чем с двумя в геенну. Настолько 

наши глаза влияют на наше будущее. 

С уверенностью можно говорить, что христианский мир приобрел три точки зрения: похоть, 

похотливые взгляды и полнейшая деградация личности и семьи. Если церковь когда-то была 

мерилом семейной жизни, сегодня этого нет. Коренные американские церкви «Ассамблея 

Божья» констатируют, что редко найдешь в их поместных церквях семью, которая сохранила 

бы первый брак. Все потому что позволили. Сегодня бывает не один и не два развода уже в 

поместных церквях.  

Похоть сегодня перешагивает все границы. Что будет, если проникнуть сегодня в ваши дома 

и проверить ваше видео? Туда может проникнуть только Бог.    

- зависть. Это стало разрушительной силой. Когда вы узнаете, что ваша сестра или брат 

зарабатывает больше, а усилий прилагает меньше, вы сами себе судьи, вы знаете, какую 

оценку вы даете этому человеку. 

Глаза людей определяют их местонахождение, когда в церкви идет служение. Наши глаза 

определяют сумму нашей десятины и пожертвования, они смотрят не на то, что остается, а на 

то, что даем.  



Если око твое будет чисто, все тело твое будет светло. Какое счастье имеет человек, который 

ощущает Божью легкость, потому что он не зависит ни от чего. Есть по сегодняшний день 

люди в церкви, которые смотрят на вино и они зависимы. А Соломон говорит: «Не смотри на 

вино, как оно краснеет, как оно искрится в чаше, как оно ухаживается ровно» (Пр.23:31), ты 

посмотри на последствия. 

Может быть, состояние нашего ока стало сегодня причиной, почему мы против громких 

собраний, против громких молитв, сильного прославления. Потому что неловко чувствуем 

себя там, светильник гаснет. Тот, кто в Божьей полноте, в свободном теле, легком на подъем, 

независимом и чистом, в нем нет похоти и зависти. Свободное тело будет в собрании искренно 

слушать Слово Божье.  

Давайте позволим Богу испытать наше зрение. Куда мы смотрим? Что стало нашим 

приоритетом? Сироту, вдову, нужд людей не видно. Если и видим нуждающегося, то это мы 

сами. 

Лк.12:35-36 «Да будут чресла ваши препоясаны и светильники горящи. 36 И вы будьте 

подобны людям, ожидающим возвращения господина своего с брака, дабы, когда придет и 

постучит, тотчас отворить ему». Эти люди в состоянии правильного ожидания Жениха: в 

любое время, в какое бы ни пришел Жених, они готовы. Результатом этого будет то, что Он 

начнет служить им. Было время, когда они ожидали, бодрствовали, посвятили себя. Но теперь 

за их верность Он будет служить им. Господь снимет поношение наше, отрет слезы, болезни 

уйдут.  

Если мы бодрствуем, если светильники наши горят, нас ничто не застигнет врасплох.  

Откр.2:4-5 «Но имею против тебя то, что ты оставил первую любовь твою. 5 Итак 

вспомни, откуда ты ниспал, и покайся, и твори прежние дела; а если не так, скоро приду к 

тебе, и сдвину светильник твой с места его, если не покаешься». Когда то, что для человека 

было преимуществом в Господе, стало второстепенным, это вызывает Божью строгость. 

Если ты сегодня проходишь через материальные трудности, не завидуй тому, у кого нет в этом 

проблем. Благослови его во имя Иисуса Христа. Давайте сфокусируем внимание на Божьем 

Слове. Если видим рядом с собой красивых людей, то давайте Бога прославим, а не позволим 

похоти прийти в свое сердце.  

Молодые люди, ребята, мальчики, порой язык не поворачивается назвать вас братьями, когда 

посмотришь, какие вопросы вы задаете сестрам из церкви, девочкам 14-15 лет. Это страшно. 

Если вас интересует, какого сегодня цвета у нее нижнее белье, это просто кощунство.  

Если дальше так пойдет и церковь будет деградировать, то у этого мира не будет ни малейшей 

надежды. Если у мирского человека глаза определяют его ценности, то ценности верующего 

определяет Дух Святой и формирует нас согласно ценностям Божиим. Тогда сокровище 

собирается на небесах. 

Светильник для тела есть око. Если око светло, то все тело светло. Как хочется этой светлости 

и легкости в Теле Церкви. Почему многие христиане страдают сегодня физическими 

немощами? Потому что нужно пересмотреть, что приносит око, какую информацию получает 

наше тело. 

Если око твое темно, то и все тело твое темно. А это уже религия, а не вера. Чем больше у 

людей проблем с глазами, со светильником, тем они более мрачны перед Богом. 

Сегодня мы наблюдаем, что светильники гаснут. Того масла, которое должно быть в наших 

светильниках, недостает. Вот почему мы иногда смотрим на счастливых, довольных, 

радостных христиан и не понимаем их, потому что у них око светло и тело светло.  

Будем молиться, чтобы Божий Дух просветил наши глаза во всех сферах нашей жизни! 

Продолжение следует… 


